



下町七夕まつり交通安全パレード

7月6日(土)、音楽隊カラーガードと鼓隊は、台東区内のかっぱ橋本通りにおいて開催された「下町七夕まつり」で、女性白バイ隊クイーンスターズと共に交通安全パレードに参加し、色とりどりの七夕飾りの下、賑わう商店街の買い物客らに交通安全を呼びかけました。



区役所と連携した不審者対応訓練

7月23日(火)、荒川警察署は、荒川区役所において、不審者対応訓練を行いました。男が区役所の窓口で職員や来庁者に刃物を示し大声で威嚇している想定で、区役所職員による110番通報訓練、避難誘導及び資器材活用訓練、臨場した警察官による制圧逮捕訓練等を行い、連携強化と対処能力向上を図りました。



警視庁創立150年記念 警視庁通信指令・無線通話技能競技会

7月17日(水)、通信指令本部は、本部庁舎において、通信指令・無線通話技能競技会を行いました。現場の警察官を無線で指揮する「リモコン指揮者」と、現場で情報を収集し的確に報告する「現場警察官」の2名1組で競技が行われ、各方面の予選会を勝ち抜いた選手たちが、日頃の勤務や訓練で培った技能を競い合いました。



飲酒運転させないTOKYOキャンペーン

7月1日(月)、交通総務課と東京空港警察署は、東京国際空港第1ターミナルにおいて、「飲酒運転させないTOKYOキャンペーン(7月1日～7月7日)」の周知を図るキックオフイベントを行いました。タレントのLiLiCoさんと共に飲酒運転の悪質性・危険性を訴え、飲酒運転根絶を呼びかけました。



新橋地区盛り場対策キャンペーン

7月17日(水)、愛宕警察署と犯罪収益対策課は、港区や協力団体と共に、新橋駅周辺において、盛り場対策キャンペーンを行いました。元プロボクサーの内藤大助さんを一日警察署長に迎え、広報啓発パレードにより悪質な客引き撲滅やぼったくり被害防止などを呼びかけました。



少年警察ボランティアによる啓発活動

7月19日(金)から22日(月)までの間、少年育成課は、新宿区内の歌舞伎町地区において、大学生による少年警察ボランティアと共に少年の非行・犯罪被害防止の啓発活動を行いました。中学校、高等学校の夏休み時期を捉え、歌舞伎町地区に集まる少年に対し、パトロールや声かけ、広報啓発物の配布などにより、非行・被害防止を呼びかけました。

